



Presenta Santiago Creel las bases de la acción de inconstitucionalidad en contra de la reforma electoral

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, dio a conocer las tesis emitidas por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que serán la base de la Acción de Inconstitucionalidad que se presentará en contra de las reformas electorales, aprobadas por las y los legisladores de Morena, PT y PVEM.

<https://efekto10.com/presenta-santiago-creel-las-bases-de-la-accion-de-inconstitucionalidad-en-contra-de-la-reforma-electoral/>